



L'IFAPME inaugure un nouveau Centre de formation à Charleroi

Communication - Audiovisuel | Entrepreneuriat - Management | Mode - Déco | Vente - Marketing

Date

02 décembre 2022

Ce mercredi 30 novembre 2022, l'IFAPME a inauguré un tout nouveau site de formation à Charleroi. La nouvelle implantation de « La Chaufferie » est dédiée aux métiers de la Vente, de la Mode, du Design et à la création d'activités dans un quartier en plein renouveau.

Un 4^{ème} site de formation IFAPME à Charleroi

Les formations IFAPME de Charleroi sont déjà organisées sur plusieurs sites de formation (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/charleroi>) :

un principal à Gilly

un second axé sur certains métiers de la Construction et sur les métiers de la Logistique à Gosselies

Les formations liées au Numérique sont quant à elles dispensées sur le Campus E6K

(<https://eur01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.e6k.be%2F&data=05%7C01%7Cluca.biancorosso%40ifapme.be%7Ccfbb1638a08dad12e42fb%7C87d43e3b5a8c4929a21de29eb7ffea7e%7C0%7C0%7C638052293895842534%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWljoimC4wLjAwLnV2luMzliLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCi6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=PaSPhFg4JtmPgWArx9eXpTnApouxRqsOSMmLdGYMHA%3D&reserved=>)

La nouvelle infrastructure est orientée vers la formation de professionnels qualifiés, principalement en alternance, et le développement des compétences des créatrices d'entreprise de demain. D'autres secteurs et formations se déploieront progressivement au sein du bâtiment. Ce nouveau pôle de formation vient donc en complément de la formation existante pour répondre mieux encore aux besoins des entreprises et aux attentes des apprenants.



Willy BORSUS, Ministre de l'Economie, du Numérique, de l'IFAPME et des Centres de compétence:

« Cette nouvelle infrastructure, "la Chaufferie", constitue un tout nouvel espace de 2.900m2 dédié aux métiers du commerce, des arts et de la création d'ac...
espace va permettre d'intensifier des formations porteuses d'avenir pour notre économie wallonne et pour l'emploi. Notons que cette infrastructure est porte...
conjointement par l'IFAPME et le FOREM (FOREM Business). En plus des formations en alternance et des formations qualifiantes, ce sont de nouvelles fo...
de nouveaux services aux entreprises et aux travailleurs occupés ou en recherche d'emploi qui vont voir le jour. Une fois de plus, le dynamisme et l'innovat...
services offerts par les deux partenaires de formation sont assurément au rendez-vous. »

Des équipements de pointe

Le bâtiment, emblématique pour la Ville de Charleroi, a été rénové dans le respect de son passé industriel. Cette rénovation a permis d'y apporter une touche de mod...
services des apprenants et des apprenantes. **Ainsi, les locaux disposent désormais :**

d'équipements informatiques de pointe

d'une classe virtuelle dernier cri

d'un studio numérique

d'un un studio photo

Le nouveau bâtiment de 2.900 m² intègre les formations du Centre IFAPME de Charleroi dont certaines sont organisées en partenariat avec le Centre de compéten...
Business. Une **permanence du Service Alternance de Charleroi** est également assurée sur place, pour mieux accompagner encore les apprenants et les entreprises.

L'inauguration était donc aussi l'occasion de mettre en avant le partenariat IFAPME-Forem à travers l'offre de formation, notamment en matière de Design, proposée p...
de compétence Business, au sein de cette nouvelle structure.





Quelques chiffres

Pour l'année scolaire 2022-2023, le nouvel espace de formation accueille 441 apprenants et apprenantes dans les différentes formations IFAPME dispensées au sein du Centre de compétence business, dont 180 en formations pour jeunes (dès 15 ans) et 261 en formations pour adultes (à partir de 18 ans).

Parmi les métiers auxquels conduisent les formations dispensées dans ce nouveau Centre, 238 apprenants et apprenantes se forment aux métiers du commerce et 82 de l'art et du design. La nouvelle infrastructure étant également orientée vers le développement des compétences liées à l'entrepreneuriat, 121 personnes se forment à la création d'entreprise.

Outre la formation à la gestion, l'événement était également l'opportunité de présenter la nouvelle offre de formation à la création d'entreprise de l'IFAPME : « Je monte ma boîte » (<https://www.ifapme.be/jemontemaboite>).

Envie de vous former au métier de vos rêves ?

Découvrez les formations IFAPME dans notre catalogue en ligne. (<https://www.ifapme.be/catalogue?no-idx=1>)

